



Michael Klug, Stefan Pignitter und Christoph Moritz waren erfolgreich CESCUCCI

## Der Wanderpokal geht heuer an die dislozierte HTL Voitsberg

Gut 150 Gäste wohnten der Projektpräsentation der Abschlussarbeiten in der Volksbank Köflach bei.

**E**ine eindrucksvolle Präsentation ihrer Arbeiten zeigten die Schüler der HTL Voitsberg im überfüllten Kundenzentrum der Volksbank Köflach. Wie viel Potenzial und Kompetenz da vorhanden ist, wurde beim österreichweiten 3D-CAD-Wettbewerb „Young Austrian Engineers CAD-Contest 2013“ von den Schülern und Professoren bewiesen. Dass die Jungtechniker nicht nur hervorragende Konstrukteu-

re sondern auch gewandte Rhetoriker sind, zeigten sie bei der Präsentation unter Beifall der vielen anwesenden Eltern und Entscheidungsträger aus Politik und Wirtschaft. Insgesamt errang die HTL Voitsberg ein Preisgeld von 1700 Euro in den drei Kategorien und den Wanderpokal für die meisten prämierten Einreichungen. Einige der erarbeiteten Projekte werden demnächst auch in der Wirtschaft umgesetzt.